

## **Grup Mitsubishi Krama Yudha Serahkan Donasi Untuk Masyarakat Terdampak Gempa Cianjur ke PMI**

---

**Jakarta, 5 Desember 2022** – Mitsubishi Krama Yudha Group yang diwakili oleh PT Mitsubishi Motors Krama Yudha Sales Indonesia (MMKSI), PT Krama Yudha Tiga Berlian Motors (KTB), PT Krama Yudha Ratu Motor (KRM); dan PT Berlian Sistem Informasi (BSI), mendonasikan dana sejumlah Rp 575.000.000 untuk membantu penanggulangan bencana terhadap masyarakat terdampak Gempa Cianjur melalui Palang Merah Indonesia (PMI). Donasi diserahkan secara simbolis pada hari Senin, 5 Desember 2022, di kantor pusat PMI oleh Naoya Nakamura, Presiden Direktur PT MMKSI; Nobukazu Tanaka, Presiden Direktur PT KTB; dan Kemas Rudy Irawan, Director PT KRM kepada Jusuf Kalla, Ketua Umum PMI. Donasi kemudian akan segera didistribusikan ke Posko Bencana Gempa Cianjur dan daerah sekitar bencana dalam bentuk kebutuhan pokok sehari-hari warga.

“Dukungan kemanusiaan kepada masyarakat Indonesia terutama masyarakat terdampak gempa bumi di Cianjur, Jawa Barat merupakan salah satu komitmen akan tanggung jawab dari perusahaan-perusahaan di bawah Mitsubishi Krama Yudha Group yang beroperasi di Indonesia. Kami mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada pemerintah, PMI, relawan, dan lembaga terkait lainnya yang telah secara cepat merespons kondisi dari penyintas dan masyarakat terdampak bencana. Donasi yang disampaikan oleh MMKSI, KTB, KRM, dan BSI sebagai perusahaan di bawah grup Mitsubishi Krama Yudha merupakan bentuk kepedulian guna membantu meringankan beban dari penyintas dan masyarakat terdampak. Kami berharap masyarakat terdampak gempa dapat pulih dan tetap semangat melanjutkan kehidupannya,” ungkap Naoya Nakamura, Presiden Direktur PT MMKSI.

Selain ikut serta dalam donasi ke PMI bersama Mitsubishi Krama Yudha Group, PT MMKSI secara terpisah juga memberikan donasi sebesar Rp 200.000.000 melalui program Mitsubishi Motors CSR Humanity Program (MHP). Dukungan dilakukan dengan memberangkatkan dua unit Triton Rescue Car untuk keperluan operasional tanggap bencana, mobilisasi relawan, serta distribusi bantuan. Tak hanya itu, PT MMKSI juga memberikan bantuan berupa shelter penampungan sementara, MCK

darurat, serta barang-barang kebutuhan para pengungsi, seperti Kasur, selimut, jeriken air, dan lain sebagainya.

PT MMKSI, PT KTB, PT KRM, dan PT BSI merupakan empat perusahaan yang tergabung dalam Grup Mitsubishi Krama Yudha, yang telah memberikan berbagai kontribusi untuk Indonesia terkait kemanusiaan, antara lain melalui kegiatan pencegahan dan penanggulangan pandemic Covid-19, maupun bantuan kepada korban bencana alam yang terjadi di berbagai wilayah Indonesia pada selang waktu antara tahun 2020-2022.

### **Tentang Mitsubishi Krama Yudha Group**

Mitsubishi dan mitra lokal Krama Yudha Group telah berkolaborasi dan menghadirkan produk dan layanan kendaraan dari Mitsubishi Motors Corporation (MMC) dan Mitsubishi FUSO Truck and Bus Corporation (MFTBC) sejak tahun 1970. Dengan pengalaman dan sejarah yang panjang, skala bisnis telah berkembang pesat hingga saat ini, diwakili oleh 4 perusahaan berikut, berdasarkan segmen usaha:

- PT Krama Yudha Tiga Berlian Motors (KTB) sebagai distributor dan pabrikan resmi Mitsubishi Fuso Truck and Bus Corporation (MFTBC), menjual truk light duty Colt Diesel, truk medium duty FUSO & FIGHTER, dan truk heavy duty Tractor Head di bawah Mitsubishi merek Fuso.
- PT Mitsubishi Motors Krama Yudha Sales Indonesia (MMKSI) sebagai distributor resmi untuk segmen Mobil Penumpang dan Kendaraan Komersial Ringan merek Mitsubishi Motors Corporation (MMC) di Indonesia
- PT Krama Yudha Ratu Motor (KRM) sebagai perusahaan manufaktur dari kendaraan niaga dari merek Mitsubishi Fuso Truck and Bus Corporation (MFTBC) di Indonesia
- Berlian Sistem Informasi, sebagai perusahaan penyedia jasa teknologi informasi